



Castrop-Rauxel
Europastadt im Grünen

Pressedienst

22. Mai 2019

243/2019 **Schüleraustausch mit der Partnerstadt Vincennes**

244/2019 **Pflegefamilien gesucht**



Castrop-Rauxel
Europastadt im Grünen

Stadt Castrop-Rauxel
Europaplatz 1
44575 Castrop-Rauxel
Internet www.castrop-rauxel.de

Stabsstelle Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Tel. 0 23 05/106-22 18, -22 19
Fax 0 23 05/106-22 04
Mail pressedienst@castrop-rauxel.de



22. Mai 2019

243/2019

Schüleraustausch mit der Partnerstadt Vincennes

Die stellvertretende Bürgermeisterin Katrin Lasser-Moryson begrüßte beim gestrigen Empfang (21.05.) im Ratssaal 39 Austauschschüler aus Vincennes in Castrop-Rauxel.

2007 nahm das Ernst-Barlach-Gymnasium, insbesondere durch die Bemühungen der Lehrerin Stephanie Knaup, den Austausch mit dem Collège Françoise Giroud aus Vincennes wieder auf. „Von einem solchen Austausch profitiert auch Castrop-Rauxel, ist er doch ein wichtiger Teil für eine lebendige Städtepartnerschaft“ betonte die stellvertretende Bürgermeisterin Katrin Lasser-Moryson und dankte Städtepartnerschaftsbeauftragten Edith Delord sowie den Eltern der Castrop-Rauxeler Schüler, die mit einem solchen Austausch ermöglichen.

Die Schülerinnen und Schüler werden noch bis Montag, 27. Mai, zu Gast am Ernst-Barlach-Gymnasiums sein. In der Zeit nehmen sie am Unterricht teil, unternehmen Ausflüge in der Umgebung, und haben Zeit für gemeinsame Freizeitaktivitäten.

Doch nicht nur der Schüleraustausch zeigt, wie aktiv die Städtepartnerschaft in Castrop-Rauxel mit Vincennes gelebt wird und dass der europäische Gedanke ein fester Bestandteil der Stadt Castrop-Rauxel ist. Auch in Vereinen, in der Kultur, im Sport und in der Wirtschaft ist er fest integriert.





Pressedienst

Seite 2

So stehen der Mai und der Juni ganz im Zeichen der deutsch-französischen Freundschaft: Zum 60. Geburtstag reist der Chor St. Elisabeth Obercastrop über Christi Himmelfahrt für vier Tage zu ihrem Partnerchor St. Louis nach Vincennes, wo sie gemeinsam ihr Jubiläums Konzert präsentieren werden. Auch die Fechter des Olympischen Fechtclubs Castrop-Rauxel reisen über Pfingsten in Begleitung der Ratsfrau Sylvia Dammann zum Freundschafts-Wettkampf nach Vincennes. Zum internationalen Golfturnier (13. bis 16. Juni) werden schließlich die stellvertretende Bürgermeisterin der Stadt Vincennes Annick Voisin und der Präsident des Golfclubs Vincennes Castrop-Rauxel besuchen.





22. Mai 2019

244/2019

Pflegefamilien gesucht

Wie in vielen anderen Städten sucht auch die Stadt Castrop-Rauxel Adoptiv-, Pflege-, und Bereitschaftspflegefamilien. Wenn es Kindern in der häuslichen Situation nicht gut geht, wenn Eltern mit der Betreuung eines Kindes mittel- oder langfristig überfordert sind oder durch Krankheit oder Tod ein neues Zuhause für Kinder gesucht werden muss, ist das für alle Beteiligten nie eine einfache und komplikationslose Angelegenheit.

Bei der Stadt Castrop-Rauxel gibt es neben vielen frühzeitigen Hilfsangeboten auch vier Mitarbeiterinnen, die Pflege- und Adoptiveltern und Kindern bei dem Weg in eine kurzzeitige oder dauerhafte neue Familiensituation begleiten. Viel Zeit, Geduld und Zuwendung benötigen Kinder, die eine Zeit lang oder auch für immer ein zweites Zuhause benötigen.

Nach einer Prüfung der generellen Voraussetzungen für die Aufnahme und Betreuung von Kindern, wird ein Qualifizierungsseminar durchgeführt, in dem die Pflege- oder Adoptioneltern auf die besondere Situation der Kinder vorbereitet werden. Begleitend und beratend stehen außerdem die Mitarbeiter der Stadtverwaltung zur Seite.





Pressedienst

Seite 2

Menschen, die sich vorstellen können, Kinder in Bereitschaftspflege, als Pflegekinder oder als Adoptivkinder aufzunehmen, können sich für eine erste Kontaktaufnahme für den Norden der Stadt an Stephanie Schröder und Sandra Rütter, Tel. 02305 / 106-2548, -2527, und für den Castrop-Rauxeler Süden an Birgit Schreiner und Annette Klein, Tel. 02305 / 106-2577, -2568 wenden.

